

Freienstein, im April 2017

WIR DANKEN VON HERZEN

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die wir in der schwierigen Zeit des Abschieds von

Albert Lüthert

erfahren durften. Die vielen Zeichen der Verbundenheit haben uns tief berührt.

Vielen Dank für die persönlichen Worte an der Trauerfeier, den Herren Walser und Bischof für die feierliche Gestaltung und der Harfenistin, Frau Zaugg, für die stimmungsvolle musikalische Umrahmung des Gottesdienstes. Herzlichen Dank auch für die zahlreichen Spenden zugunsten der Stiftung Balm und den Blumenschmuck auf dem Friedhof.

Ein besonderer Dank gilt dem Pflorgeteam des Alterszentrums Platten für die überaus liebevolle Pflege, Herrn Dr. Ferdinand für die fürsorgliche ärztliche Betreuung und allen, die Albert, unserem lieben Papi und Opa, in seinem Leben mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind.

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Die Trauerfamilie